

「京都府女性の船」参加者の声



- 参加された方と生活を共にし、活動する中で、初めて会ったとは思えないぐらい親しくなりました。この出会いを大切にし、また地域でがんばっていこうと思います。
- 色々な人に出会い、話をし、刺激を受けたことで、還暦を迎えるも行動範囲を広げ、世間に関わっていけそうな気持ちになりました。この出会いをきっかけに、仲間達と一緒に活動していきたいです！
- 今回の研修で、人と人とのお互いより良い環境を作り上げ、有意義に生きていくことの大切さを改めて確認しました。より心の和を広げた地域社会を築き上げるための活動をしていこうと思います。



● 私がこの船で学んだことは、自分の意見を恥じらわずに伝えることの大切さと、人の意見が自分と違っても尊重することです。社会人になりたての私には本当に素敵人生の研修となりました。

● 参加した時は不安がありましたが、研修を終えたときには、多くの仲間ができた喜びでいっぱいでした。また、地域での活動のアイディアを得ることができ、私もやってみよう！という気持ちになりました。

● 女性の船研修は、個性豊かな参加者が寝食を共にして、お互いを分かり合い、信頼関係を築きながらの研修であり、普通の研修では生まれないような絆やアイディアが生まれました。これからもこの出会いを大切にし、更に成長していきたいです！



● 女性の船研修の修了生で構成される「ステップあけぼの」の皆さんとお話しする中で、府内2,000人以上のステキなネットワークがあることを初めて知りました。是非参加し、もっと地域のことを知り、活躍していこうと思います。